

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Semesterferien in Wien: Spiel, Spaß & Abenteuer



Von wegen Langeweile in den Ferien! Das Wiener Ferienspiel bietet unzählige Freizeitabenteuer an. Foto: Bubu Dujmic

Kaum sind die Weihnachtsferien überstanden, stehen in Wien erneut Ferien an: die Semesterferien. Wer nicht in die Skigebiete flüchten kann, steht damit schon wieder vor der Herausforderung, seinen Kindern Freizeitgestaltung anbieten zu müssen. Wie gut, dass es da das Ferienspiel gibt. Aufgespalten in die Altersgruppen 6-10 Jahre und 10-13 Jahre eröffnen sich Familien aus Wien und dem Umland dabei unzählige Möglichkeiten. Wie wäre es z.B. mit Indoor-Klettern, einem Besuch im ORF-Zentrum oder bei Madame Tussauds im Prater? Eislaufen auf diversen Plätzen in Wien, Schnupperreiten oder Naturforscher-Exkursionen locken kleine Stubenhocker womöglich sogar an die frische Luft. Schlechtes Wetter spielt keine Rolle, wenn man sich in anderen Welten bewegt, wie bei den Zeitreisen (Time Travel Vienna), beim Spacewalk (Kuffner Sternwarte) oder beim Raumschiff Come2gether.

Ferienspielpass (in den Schulen und bei der wienextra-Kinderinfo erhältlich) nicht vergessen! Außerdem gibt es die Spieltage im Wiener Rathaus, wo vom 4. bis 7. Februar die neuesten Brettspiele, eine Spiele-Erfinder-Werkstatt, Computer- und Konsolenspiele und Kapla-Türme auf die Kids warten. Mit dem Zirkus Federleicht können Kinder dort jonglieren und balancieren lernen. Sie bekommen ein Fantasiegesicht geschminkt oder werden bei der Malstation selbst kreativ. Der Kasperl ist vor Ort, Mr. Murphy zeigt Zaubertricks und auch Holli Knolli ist natürlich wieder dabei.

Wiener Ferienspiel
www.ferienspiel.at/
veranstaltungen, Tel: 4000-84 400

Spieltage im Wiener Rathaus,
4.-7. 2. 2015, 14-19 Uhr,
1010 Wien, Rathaus,
Eingang Lichtenfelsgasse,
www.spielebox.at, **Eintritt frei!**